

Jorge Arreaza: nuestros pueblos están más unidos que nunca

Image not found or type unknown



Jorge Arriaza invitado al Congreso de los CDR. Foto: ACN

La Habana, 28 sep (RHC) Jorge Arreaza Monserrat, ministro de Comunas y Movimientos Sociales de la República Bolivariana de Venezuela, aseguró en esta capital, que los gobiernos, partidos y pueblos de Venezuela y Cuba, están más unidos que nunca y al imperialismo le cuesta aceptarlo.

Arreaza Monserrat, quien participó como invitado al X Congreso de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias (ACN), destacó el papel de esa organización de masas en la estrategia del líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez Frías, cuando planteó la estructura de los consejos comunitarios como instrumento para profundizar la transformación en las comunidades.

Explicó que en Venezuela en ese período se pensaba en una labor de vigilancia y de acompañamiento al pueblo en las luchas revolucionarias y se ha logrado cubrir todo el país.

Al respecto, afirmó que no existen dudas de que los CDR son un gran referente en esa obra que agrupa actualmente a más de tres millones de venezolanos vinculados a diferentes niveles de esa estructura de Gobierno popular.

Las relaciones entre la mayor de las Antillas y la patria del Libertador Simón Bolívar resultan históricas para Arreaza Monserrat por los fuertes lazos que crearon el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y Chávez.

Dijo que ahora, cuando ambos no se encuentran físicamente, en los momentos de dificultades como el recrudescimiento del bloqueo imperialista hacia las dos naciones es donde los destinos de esos pueblos se han entrelazado con mayor fuerza.

El primer personal médico que un venezolano vio en los barrios más apartados fue cubano, el primer facilitador a las personas que habían sido excluidas de la educación también lo era, y todo eso gracias a una visión solidaria de nuestros líderes para diseñar una estrategia con el fin de abrazar las dos revoluciones, detalló el ministro bolivariano de Comunas y Movimientos.

La Organización Popular de Venezuela toma como ejemplo siempre a la Revolución Cubana, aseveró.

Subrayó que los vínculos entre ambos países, robustecidos con el paso del tiempo, se basan en la admiración y hermandad y revelan en el presente el sentimiento de unión fraterna entre sus pueblos.

Jorge Arreaza Monserrat ha ocupado notables responsabilidades en el Ejecutivo venezolano, pues fue vicepresidente de esa nación entre 2013 y 2016.

Durante 2017 y 2021 se desempeñó como canciller de esa hermana República de América del Sur.
(Tomado de ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335407-jorge-arreaza-nuestros-pueblos-estan-mas-unidos-que-nunca>



Radio Habana Cuba